
  
 
 
 
 
 
 
 

２００５～２００６年度  
第２５６０地区 三条南ロータリークラブ  

 ２００６年 ５月 ８日 第１７８６回 本年度第３７回
 

今 週 の  お ゝ ロ ー タ リ ア ン 
 
 
 
 
 
   

 
 
  

 
 
【出席率】          会員６４名中５０名  

  【先々週の出席率】     ９０．００％ 
 【ゲスト】       新潟県三条地域振興局長 堀 一好様 
 【先週のメークアップ】  

４／２５ 三条北ＲＣへ 丸山徹夫君  野島廣一郎君  大久保秀男君  鈴木圀彦君  坪井正康君 
４／２９ 三条ＲＡＣ春のクリーン作戦（トリムの森）へ 馬場一敏君   馬塲信彦君  飯山勝義君 
            木原 崇君  丸山征夫君   佐藤秀夫君   吉井正孝君 
５／ ２ 三条北ＲＣへ 佐々木常行君 
５／ ７ 地区協議会（三条）へ     

馬場一敏君  田代徳太郎君  天田 匡君  馬場茂夫君  原山正直君   星野健司君 
熊倉高志君  丸山徹夫君  韮澤喜一郎君  齋藤嘉一君  坂本洋司君  佐々木常行君 
佐藤嘉男君  鈴木 武君  田中悌司君   谷 晴夫君    若井 博君  渡邊光郎君   

 
会 長 挨 拶 佐藤 栄祐 会長 

御挨拶申し上げます。 
４月１７日以来の例会でございます。３週間ぶりということになり

ます。その間（４月２２日）に北クラブの２０周年記念式典がござ

いまして、当クラブからも多数のご出席を頂きました。祝宴が終わ

りましたのが２時過ぎで、それからの身のやり場に困ってしまいま

した。その辺の配慮と申しますか、気配りが足らないように思われ

ます。 
 国際奉仕委員会の今年度事業の海外研修は、４月２７日～５月２

日までのハワイ研修旅行でございました。総勢１３名、内５名様が

奥様でございました。紺碧の空、常夏の国 ハワイに向かうにはあ

まりにもふさわしい雪国の民の出発は肌寒いくもり空でござ 
いました。安達国際奉仕委員長の計らいで、大変楽しい旅が出来ました。なお、当地での個々の行動につきま

しては、個人情報保護法によりまして、ご報告は差し控えさせて頂きます。 
 
 
 
 
 
 
私事で誠に恐縮であり ここのとこ 何かと忙しく、 

ばかりでありまして、   
ました。今回の上京は、私   

ますが、 ろ、  
先程、１１時に三条に帰って来た 先々週も

上京致しまして、桜が見頃であり 共、
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ハワイ島に行って参りました。山頂は４０００ｍだそうで、出発前にはてっきり山頂まで行くものと勘違い 
致しておりました。寒いから上着を持って行く様にとのことでしたが、全然そんな事もなく、中腹の火口を観 
に行っただけ、海岸の黒い砂の浜辺に参りました折、海ガメが首をもたげて波間に見えた事、不幸なことが起 
きるので黒い石は持ち帰らぬ様にとの事でありましたが、砂ならば・・と思い、スプーン１杯失敬致しました。

案の定、翌日のゴルフプレーにその兆候が現れました。この事につきましても、個人情報保護法によりまして 
差し控えさせていただきます。 
 最後にパールハーバーにお参りに行って参りました。靖国問題を考えますに、誠に感慨深いものを禁じえま 
せん。 

 
 
     

 
 

私の５月号お薦め記事は・・・ 
        縦組み   
  ●Ｐ２第２７６０地区地区大会 トヨタ自動車（株）取締役社長 渡辺捷昭氏 記念講演「豊かなクルマ 

ロータリーの友 ５月号 紹介    平松 修之 会員 

社会をめざして」の要旨が掲載されています。 
●Ｐ７『風紋』那覇西ＲＣ、元沖縄キリスト教短大学長 原喜美さんの「学長を任期満了で退任したとき、 
東京に引き揚げるつもりでした。ところが、それがどうしてもできなくて・・・」、それは何故か、その 
答えが、その人の生き方が綴られています。 

  ●Ｐ１２『卓話の泉』：「前立腺の話」 
Ｐ１８『友愛の広場』：「ロハスな生活」「夜間頻尿と睡眠時無呼吸症候群」  

   ・・健康面で不安を持つ年齢となり、興味深く読みました。皆様も是非ご一読いただきご自愛下さい。 
  ●Ｐ２６『ロータリーアットワーク』：「微生物できれいな水を取り戻そう」村上ＲＣ 
   我が２５６０地区の村上ＲＣの環境保全の活動が報告されています。とても感心させられました。 
  横組み 
  ●Ｐ２６『バーチャル・ロータリー』について  

・・毎日２４時間オンライン上で例会を行なうＥクラブについて解りやすく説明されています。 
 

 
 

 
   
     
 
 
                         

 

 

～５月８日 ￥２６，０００ 今年度累計￥１，００９，０００～  

  佐藤（栄）君  国際奉仕委員会委員長 安達さんの計らいでハワイへ行って来ました。 
全員無事帰国致しました。有難うございました。 

船久保君    三条地域振興局長 堀一好様、卓話ご苦労様です。 
安達君     海外研修旅行にご参加いただいた皆様、大変お世話になりました。有難うございました。 

堀振興局長、卓話ご苦労様です。 
  吉田（秀）君  先日のハワイ旅行、ご同行の皆様には大変お世話になりました。お蔭様で楽しい旅が出来 

ました。地区協、ご出席ご苦労様でした。 
  相田君     この度のハワイ旅行では、参加会員の暖かいご厚情により楽しい思い出となりました。  
          また、結婚記念の花をお贈り下され有難うございました。 
  滝口君     初めてのハワイ旅行に参加する。貸クラブで一日ゴルフを楽しむ。自分のクラブより上手 
          くいった。ボックスに協力。 
  木原君     ハワイ旅行に行けなくなり残念でした。皆様方にはご迷惑をお掛けして申し訳ありません 

でした。なお、事務所を本町に移しました。 
  馬塲（信）君  大勢の皆様のご支援で、歴史的文化遺産「三条まつり」が５／１５に八幡宮春季大祭とし 
          て開催されます。お蔭様で今年は新社殿満一歳を迎えます。平日の月曜日ですが、盛大と 

なりますようご支援下さい。 



  
田中（久）君  皆さんお久し振りでございます。私にとりましては１ヶ月振りの例会であります。 

          ５月２日の５８年前の結婚記念日には素晴らしいお花を有難うございました。 
  韮澤君     結婚記念のお祝いの生花を頂きました。１９６３．５．７でしたので４３回目です。 
          昨日の地区協議会出席の皆さん、ご苦労様でした。 

武藤君     お花をありがとうございました。 
田代君     昨日は、終日地区協議会でした。段々と次年度が近づいて困っています。 

  荒澤君、大渓君、大原君、坂本君、佐藤（譲）君、住谷君、田中（悌）君、銅冶君、野崎君、野水君、 
  馬場（一）君 
          BOX に協力致します。 

西野君     ご協力大変有難うございました。 
 
 

 
 
  

 

 

  

「新潟県三条地域振興局について」           新潟県三条地域振興局長 

                              堀   一好 様  
     

今日は、新潟県三条地域振興局についてお話させていただきます。 

所管エリアが広域化する三条地域において五十嵐川災害復旧助成事

業など地域課題に対応した総合的施策の企画立案、調整、事業の実

施により、地域の活性化を進めます。 

 

部署と業務の内容は次のとおりです。  

①企画振興部 従来の三条地域振興事務所と巻地域振興事務所とを 

併合して企画振興部となりました。業務は地域振興 

等を行ないます。地域づくり支援、三条・燕地域振 

興業務です。 

 

②県税部          従来の三条県税務署と巻県税務署で構成、県税部となりました。県財政を支える税の公

平な課税・税収の確保に務めます。 

 

   ③健康福祉環境部   三条保健所と三条地域福祉事務所です。業務は健康づくり、福祉、医療と薬、食品や

衛生、公害や廃棄物などの暮らしと密着した業務を行ないます。 

 

     ④農業振興部     三条農業普及指導センターです。農業経営・技術の指導、圃場整備、農業行政の調整

などの業務を通し農業振興に貢献します。 

 

   ⑤地域整備部     従来の三条土木事務所と巻土木事務所が地域整備部となりました。業務は道路・河川

整備や維持管理並びにダムの管理など、安心・安全に暮らせる地域整備を担当します。 

 

   ⑥五十嵐川改修事務所 平成１６年７月１３日梅雨前線豪雨に伴う五十嵐川及び大平川の災害復旧業務を行

い、地域の安全を守り、環境の改善に貢献します。 

 

      以上ですが、何といってもこの地域の重点課題は五十嵐川改修工事です。水害を被った幼稚園児が、今でも 

  大雨になると脅えるとのことです。 

長期の天気予報を行なうカマキリ博士が、今年は大変なことになる、６月には長岡地区は大雨がくると言って 

います。長期予報に注意してゆかなければなりません。 

   現在、局長は地域の課題を見つけるため、また、地域の状況を把握するため出かけております。事務は、従 

来はタテ割の傾向にありましたが、ヨコにも目を配るという方針で進めています。何かございましたら、県の 

組織を使っていただきたい、また、地域の情報を県に上げていただきたいということをお願い致しまして、卓 

話を終わります。       



    
 
 
 
 
 
 

 
                                 
 
 
   
 
 
 
 
 
 

 
 
【表紙の線画に戻る】 

   

 
 

この方は どなたでしょうか？ 表紙のこの方にお聞きしました。 

Ｑ１あなたの年齢は何歳ですか Ａ：７９歳

Ｑ２あなたの趣味は何ですか　 Ａ：旅行

Ｑ３もし若くなれるなら何歳位になりたいですか　　 Ａ：３０歳

Ｑ４その年になれたらどんな職業についていると思いますか Ａ：　？

Ｑ５一つだけ望みが叶うなら何を望みますか Ａ：　？

Ｑ６思い出に残るロータリーでの出来事はありますか Ａ：オリエント急行での旅行

Ｑ７その他お話したいことはありますか Ａ：特別になし
  

どなたかおわかりになりましたか？  

答えは 会員ギャラリー 「見て見て見て／フォトギャラリー」にあります。 

また、プリント週報は次週週報に答えを掲載いたします。  

  
 
 
 

 
 
  

     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


